

## ESG-Vollversammlung 2019

### Beschluss Nr.4/2019

## **„EKD Schiff zur Seenotrettung“**

Die 5. ordentliche ESG-Vollversammlung beschließt:

Die ESG-Vollversammlung unterstützt das Vorhaben der EKD und anderer Organisationen, „ein eigenes Schiff zur Rettung von Menschen aus Seenot ins Mittelmeer zu schicken.“ (EKD-Homepage, 12.9.19). Wir finden, dass Seenotrettung ein Gebot der Nächstenliebe ist: „Alles nun, was ihr wollt, dass euch die Leute tun sollen, das tut ihr ihnen auch!“ (Mt 7,12)

Begründung:

Wir möchten mit dieser Erklärung ein Zeichen der Solidarität mit dem Vorhaben der EKD setzen und dies öffentlich zum Ausdruck bringen.